



Pressemitteilung

11.11.2024

# Glückliche Gewinner beim Zeichenwettbewerb „Meine Traumreise zur Schule“

## Europäische Mobilitätswoche Zeichenwettbewerb „Meine Traumreise zur Schule“

Im Rahmen der europäischen Mobilitätswoche fand vom 16. September bis 20. Oktober 2024 ein spannender Kinder-Zeichenwettbewerb in der Region statt. Organisiert vom „Team Innviertel-Hausruck“ (fünf Klima- und Energiemodellregionen, vier LEADER-Regionen und dem Regionalmanagement Innviertel-Hausruck) wurden alle Kinder im Volksschulalter eingeladen, ihre Kreativität zum Thema „Meine Traumreise zur Schule“ zu Papier zu bringen. Die Kinder konnten dabei ihrer Fantasie freien Lauf lassen und zeichnen, wie sie am liebsten zur Schule kommen würden. Über 200 liebevoll gestaltete Zeichnungen wurden eingesandt – von abenteuerlichen Einhornflügen bis hin zu sicheren Radwegen war alles dabei. Die kreativen Beiträge verdeutlichen, wie Kinder sich ihren idealen Schulweg vorstellen. Auch wenn nicht alle Wünsche realisierbar sind, dürfen Träume die Zukunft inspirieren.

**Im Mostlandl Hausruck holte sich Sophia Köpf aus Natternbach mit ihrer Zeichnung den Sieg und durfte sich über Neubike-Gutscheine in der Höhe von 95€ der Firma freuen.**

Unter allen Einsendungen aus der LEADER- und KEM Region Mostlandl Hausruck wurden außerdem noch 5 Goodie Bags mit Trinkflaschen, Klingeln, Reflektoren, uvm. verlost.

**Die Preise gingen an Amelia Moolenaar (Gaspoltshofen), Laura Moser (Haag am Hausruck), Marlene Klaffenböck (Natternbach), Matteo Weninger & Valentin Weissenecker (beide Bad Schallerbach).**

Die Europäische Mobilitätswoche (EMW) ist eine jährliche Initiative der Europäischen Kommission, die seit 2002 stattfindet und das Ziel verfolgt, nachhaltige Mobilität in städtischen Gebieten zu fördern. Während dieser Woche werden Städte und Gemeinden in Europa dazu ermutigt, sich intensiv mit dem Thema umweltfreundlicher Mobilität auseinanderzusetzen.

BILDER, alle Copyright: KEM Mostlandl Hausruck



Sophia Köpf aus Natternbach freut sich über den Hauptgewinn



Amelia Moolenaar aus Gaspoltshofen



Matteo Weniger und Valentin Weissenecker (letzte Reihe) und die 3B der VS Bad Schallerbach

#### ZUSATZINFORMATION

##### **Die Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck:**

Als eine von 120 Klima- und Energie-Modellregionen (KEM) Österreichs engagieren wir uns im Bereich Klimaschutz, erneuerbare Energie, Bewusstseinsbildung, nachhaltiges Bauen und Wohnen, nachhaltige Mobilität und Biodiversität.

Gemeinsam mit den 33 Gemeinden im Mostlandl Hausruck und in enger Zusammenarbeit mit LEADER arbeiten wir an der Energiewende. Der Manager der Klima- und Energie-Modellregion initiiert, koordiniert und ist Ansprechpartnerin für die Menschen in der Region, die aktiv etwas verändern möchten. Klima- und Energie-Modellregionen ist ein Programm des Klima- und Energiefonds.

Die 32 Mitgliedsgemeinden der Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck sind: Aistersheim, Bad Schallerbach, Eschenau im Hausruckkreis, Gallspach, Gaspoltshofen, Geboltskirchen, Grieskirchen, Haag am Hausruck, Heiligenberg, Hofkirchen an der Trattnach, Kallham, Meggenhofen, Michaelnbach, Natternbach, Neukirchen am Walde, Neumarkt im Hausruckkreis, Peuerbach, Pichl bei Wels, Pollham, Pötting, Pram, Rottenbach, Schlüßlberg, St. Agatha, St. Georgen bei Grieskirchen, St. Thomas, Steegen, Taufkirchen an der Trattnach, Tollet, Waizenkirchen, Wallern an der Trattnach, Weibern, Wendling.

#### NOCH FRAGEN?

Bei Rückfragen sind wir gerne erreichbar:

##### **Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck**

David Wagner, MA (KEM Manager)

Telefon: 0676 / 4034077

E-Mail: [wagner@mostlandl-hausruck.at](mailto:wagner@mostlandl-hausruck.at)